

Ressort: Reisen

Zahl der Bahncard-Besitzer mit 5,4 Millionen auf Rekordstand

Berlin, 28.01.2018, 00:00 Uhr

GDN - 5,4 Millionen Kunden der Deutschen Bahn besitzen eine Bahncard. Das seien so viele wie noch nie zuvor, berichtet die "Welt am Sonntag".

Vor einem Jahr gab es nur etwa fünf Millionen Bahncard-Inhaber. Für das gestiegene Interesse an der Rabatt-Karte gibt es nach Angaben der Bahn zwei Gründe: die Einführung der Bahncard Flex, die für ein paar Wochen im Sommer angeboten wurde, und die Jubiläums-Card zum 25. Geburtstag der Bahncard im Oktober vergangenen Jahres, die besonders günstig war. Die Bahncard Flex, die man nach einer Mindestlaufzeit von drei Monaten monatlich kündigen kann, wird nun ab dem 1. Februar neu aufgelegt. Mit 25 Prozent Ermäßigung kostet sie in der 2. Klasse pro Monat 6,50 Euro (1. Klasse 13 Euro), mit 50 Prozent Ermäßigung monatlich 25 Euro (1. Klasse 50 Euro). Mindestlaufzeit ist erneut drei Monate. Das Angebot läuft bis zum 9. Juni.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-101280/zahl-der-bahncard-besitzer-mit-54-millionen-auf-rekordstand.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com